

## Bhabinkamtibmas Polsek Naringgul Awasi Pendistribusian BLT Dana Desa

Cianjur - [CIANJUR.PRESS.WEB.ID](http://CIANJUR.PRESS.WEB.ID)

Oct 26, 2023 - 16:53



*Polres Cianjur Polda Jabar* - Bripta Ridwan Taofik, seorang Bhabinkamtibmas dari Polsek Naringgul di bawah pengawasan Polres Cianjur, aktif terlibat dalam pendampingan dan pengawasan distribusi Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa. Pada hari Kamis, 26 Oktober 2023, ia melakukan tugasnya dengan menghadiri kegiatan penyaluran BLT di Aula Desa Wanasari, Kecamatan Naringgul, Kabupaten Cianjur.

Dalam acara ini, Bripka Ridwan Taofik tidak hanya hadir sebagai pengawas, tetapi juga sebagai penasihat keamanan kepada para aparat Desa Wanasari yang bertanggung jawab atas alokasi pembagian dana BLT. Ia memberikan pesan kamtibmas kepada mereka agar memastikan bahwa bantuan ini tepat sasaran, khususnya untuk Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang benar-benar membutuhkan dan mengalami kesenjangan materi.

Selain itu, Bripka Ridwan Taofik juga memberikan himbauan kepada para penerima manfaat BLT. Ia mengingatkan mereka untuk menggunakan dana sebesar Rp 900.000,- (untuk tiga bulan) ini dengan bijak dan efisien. Ia mendorong agar uang tersebut digunakan untuk kegiatan yang dapat meningkatkan perekonomian warga dan bermanfaat secara keseluruhan.

Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, mengatakan bahwa peran Bhabinkamtibmas dalam pengawasan distribusi BLT Dana Desa sangat penting. "Bripka Ridwan Taofik adalah salah satu contoh bagaimana perwakilan polisi di tingkat desa dapat aktif terlibat dalam mendukung program-program pemerintah yang berfokus pada pemberdayaan masyarakat," kata AKP Maman Abdurahman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman juga memberikan apresiasi atas upaya Bripka Ridwan Taofik. "Kami berterima kasih atas dedikasi Bhabinkamtibmas seperti Bripka Ridwan Taofik yang selalu siap mendukung program pemerintah demi kesejahteraan masyarakat," ujar Kapolsek.

Dengan peran Bhabinkamtibmas yang aktif dalam pengawasan dan pendampingan, diharapkan pendistribusian BLT Dana Desa di wilayah Wanasari, Kecamatan Naringgul, dapat berjalan lancar dan tepat sasaran, memberikan manfaat yang nyata kepada masyarakat yang membutuhkan.